

Jawaban Kuis:
Profesor E. Tandililin, Ketua Dewan Pengarah, Indonesia Finance Association (IFA). Tema Second IFA International Conference yang diselenggarakan di UGM adalah, "Inspiring the Financial World from Indonesia"

Pemenang:
Linda Sixiana – Staf Sekber Departemen (0857xxxxxxx) dan Annisa Fithria – Mahasiswa MSi Angk. 2015 (0813xxxxxxx)

KORAN DIES

Terbit Setiap Rabu dan Jumat

Jumat, 29 Juli 2016

MEN SANA IN CORPORE SANO



Mengintip Agenda Olahraga

Sebagaimana tahun lalu, terdapat empat cabang olahraga yang akan dipertandingkan pada Dies Natalis ke-61 FEB UGM, yaitu bulutangkis, bola voli, tenis meja dan tenis lapangan. Tiga cabang olahraga yang disebutkan pertama merupakan cabang beregu, sedangkan cabang yang disebutkan terakhir merupakan cabang perorangan.

Delapan tim akan berpartisipasi pada cabang beregu. Rinciannya, dua tim dari S1 (A dan B) dan masing-masing satu tim dari Penelitian dan Pelatihan Ekonomi dan Bisnis (P2EB), dari Pendidikan Profesi Akuntansi (PPAk) dan Magister Akuntansi (MAKSI), dari Magister Sains dan Doktor (MD), dari Magister Manajemen (MM), dari Magister Ekonomi Pembangunan (MEP) dan dari Wisma MM.

Seluruh rangkaian kegiatan olahraga akan berlangsung selama 9 hari, mulai dari tanggal 2 hingga 10 September 2016. Empat tempat yang dipilih sebagai lokasi penyelenggaraan kegiatan adalah lapangan lembah UGM untuk cabang olahraga bulutangkis, lapangan S1 FEB UGM untuk cabang olahraga bola voli, gedung MM FEB UGM untuk cabang olahraga tenis meja dan lapangan DKT Yogyakarta untuk cabang olahraga tenis lapangan.

Tim Pelaksana Kegiatan Dies Natalis ke-61 FEB UGM telah menyiapkan sejumlah hadiah menarik bagi Juara I, II dan III masing-masing cabang olahraga serta juara umum. Bagi anda yang ingin merasakan atmosfer kompetisi dibalut kekeluargaan yang kuat, kegiatan ini tentu sayang untuk dilewatkan!

Men sana in corpore sano. Ungkapan yang diambil dari petikan puisi sastrawan Romawi kuno bernama Juvenal ini bukan tanpa bukti. Beberapa penelitian telah membuktikan adanya korelasi antara tubuh yang sehat dengan kinerja dan jiwa yang kuat (Nokes, 1996).

Spirit **men sana in corpore sano** ini jugalah yang memotivasi dimasukkannya kegiatan olahraga yang berbentuk lomba sebagai bagian dari agenda kegiatan dies natalis FEB UGM ke 61. Kegiatan lomba olahraga tidak semata sebagai perlombaan namun diharapkan mampu meningkatkan persaudaraan antar karyawan, dosen, serta segenap masyarakat FEB UGM. Olahraga juga dapat menjadi sarana dalam memaknai sportivitas baik antar pemain maupun suporter. Dengan demikian, diharapkan sifat tersebut dapat semakin tumbuh di dalam masyarakat FEB UGM.



Tim pelaksana Bidang Olahraga dipimpin oleh Dr. I Wayan Nuka Lantara sebagai ketua dan Ragil Sriharto, MM sebagai wakil ketua. Tim ini beranggotakan 8 orang, yaitu Setyo Widodo, Wagiman, Waluyo, M. Fathkan, Sulistianto, Yusuf Irwansyah, Surajiyo, Seti Nugroho. Di samping itu, tim tersebut juga dibantu oleh para mahasiswa yang bergabung dalam Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FEB UGM dan organisasi-organisasi lainnya pada tingkat S1, S2 dan S3.



Kuis Trivia:

Sebutkan nama dosen di samping ini dan nama cabang olahraga beregu yang ia menangkan pada kegiatan Dies Natalis ke-60 FEB UGM bersama tim Departemen Manajemen FEB UGM.

Kuis terbuka bagi semua dosen, karyawan, mahasiswa dan alumni (S1, S2, S3) FEB UGM. Kirim melalui whatsapp ke +62 81548345046 paling lambat Selasa (29/07/16) pukul 18:00 wib. Tersedia bingkisan menarik bagi dua orang pemenang.

Diterbitkan oleh

Tim Pelaksana Kegiatan Dies Natalis ke-61 FEB UGM

Redaktur

A. Akbar Susanto, Arief Surya Irawan, Singgih Wijayana

Staf Redaksi

Andi Tenripada, Danes Quirira Octavio

Alamat

Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Gadjah Mada

Jl. Sosio Humaniora, Bulaksumur, Sleman, DIY

Email: dies.feb@ugm.ac.id